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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является развитие малого бизнеса на территории Российской Федерации и детерминанты влияющие на социально-экономические аспекты.
Цель выпускной квалифицированной работы является анализ текущего положения малого бизнеса в Российской Федерации сформирован комплекс рекомендаций по обновлению стратегии социально-экономического развития экономики , для усовершенствования бизнес среды для малого бизнеса.
В процессе исследования рассматривались методологические основы налогообложения малого бизнеса, малое предпринимательство проанализировано с точки зрения фактора социально-экономического развития страны, исследованы приоритетные направления структурных преобразований по улучшению бизнес среды в Российской Федерации.
В результате исследования на основе анализа дана оценка влияния уровня налогообложения малого бизнеса на социально-экономическое развитие экономики и доходы в бюджет Российской Федерации.
Выявлены критерии эффективности вклада малого бизнеса на социально-экономическое развитие Российской Федерации. Проведена оценка поступления налогов и взносов на социально-экономическое развитие Российской Федерации.
        

        
          The object of the research is the development of small business in the Russian Federation and the determinants affecting socio-economic aspects..
The purpose of the final skilled work is the analysis of the current situation of small business in the Russian Federation has established a set of recommendations for updating the strategy for socio-economic development of the economy , to improve the business environment for small businesses.
In the process of the study addressed the methodological foundations of small business taxation, small business are analyzed from the point of view of the factor of socio-economic development of the country, investigated priority areas for structural reforms to improve the business environment in the Russian Federation.
The study based on the analysis, an assessment of the impact of the level of taxation of small business in socio-economic development of the economy and the budget revenues of the Russian Federation.
The identified performance criteria of the contribution of small business in socio-economic development of the Russian Federation. The estimation of income taxes and contributions to socio-economic development of the Russian Federation.
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